

生徒会新聞

REVERB

リヴァーブ

9月号

NO.119

平成27年9月1日発行
柳井学園高等学校
生徒会
<http://www.yanai-g.ed.jp/gakuen@yanai-g.ed.jp>

柳学金魚ねぶたが爆走 金魚ちようちんまつり

八月十三日（木）に、柳井金魚ちようちん祭りが柳井市の麗都路通りで行われ、生徒会が中心となって製作した金魚ちようちんねぶたを披露してきました。ねぶた部会の方から「若い力で柳井の祭りを盛り上げよう」と提案をいただき、今年初参加となり、金魚ちようちんねぶたは、マックスバリユ柳井新庄店に展示してあったねぶたを譲り受け、七月初旬より製作をしていました。全長が約5mもあり、骨組みに和紙を貼り付け、防水性の絵具で仕上げました。尻尾には学校生活の写真、土台には生徒からの柳井に対する思いを寄せ書きにしたものもあり、全員がお祭りに関われる形になっています。

祭りでは、この祭りの名物となっている金魚ねぶたを勢いよく回す「爆走ねぶた」で、参加した生徒会やレスリング部、フェンシング部の生徒が他のねぶたに負けないぐらい勢いよく回し、観客から大きな拍手を送られていました。

また、七月三十一日（金）には、山口市阿知須のきらら浜で開催された、やまぐちジャンボリーフェスタのやまぐちナイトに参加をして、世界のスカウトたちの前で金魚ねぶたの練り歩きを行い、祭りのPRをしてきました。



日本の文化でおもてなし

世界スカウトジャンボリー

八月六日（木）に世界スカウトジャンボリーに参加しているスカウト約七十名が、本校を訪れました。箏曲部の歓迎演奏の後、茶道体験、ジャズ演奏、金魚ちようちん作りに分かち合っていました。参加したスカウトは、日本の文化に触れ楽しそうに体験をしていました。また、スカウトの案内やプログラムのサポートをした本校の生徒は、積極的に英語や各国の言葉で話しかけるなどしてスカウトたちとの交流を行っていました。



先生役を体験

夏休み
宿題教室

八月三日（月）・四日（火）に小学生夏休み宿題教室が行われました。この宿題教室は、近隣の小学五年生・六年生を対象に、アドバンスコースの一年生二年生が小学生の夏休みの宿題や苦手科目の克服を支援するもので、今年度初めて開催されました。

参加してくれた小学生は、分からない点を聞くなどして宿題や苦手科目の克服に取り組んでいました。また、支援をしたアドバンスコースの生徒は、小学生に分かりやすく教えるために試行錯誤をしており、教えることの難しさを実感していたようです。



志望校目指して

勉強合宿

七月二十八日（火）から三十日（木）に山口県由宇青少年自然の家で、アドバンスコースの生徒を対象に勉強合宿が行われました。この勉強合宿は、自らが立案した学習計画のもとに、各自が意欲的に学習に取り組み、学習に集中する態度を育成して学力の向上を図ることを目的として行われています。三年生にとっては、進路目標の実現に向けて充実した三日間になったことでしょう。



誰かの命のために 献血バス来校

八月十八日（火）に日本赤十字社の献血バスが来校し、生徒や教職員が献血を行いました。当初は多くの生徒のみなさんが献血を希望していましたが、当日の体調面などを考慮して、希望者全員の献血はできませんでした。しかし、多くの生徒・教職員が献血に協力でき、日本赤十字社の職員の方も喜ばれていました。当日残念ながら献血に協力できなかった生徒のみなさんは、機会があればまた希望をしてみたいものです。



部活の天使たち 青春

インターハイ 3位 国民体育大会出場

祝 木村 結



フェンシング部

平成27年度全国高等学校総合体育大会
8月8日(土)～11日(火) 奈良県・桜井市芝運動公園総合体育館
サーブル 3位 木村結 (G3・柳井中学校出身)
フルーレ ベスト16 木村結



国体予選中国ブロック大会

8月21日(金)～23日(日)
フルーレ 少年女子団体
優勝 山口県(木村結)

※この結果、木村さんは2015年の国わかやま国体へ出場することが決まりました。大会は、9月27日(日)から和歌山県和歌山ビッグウェーブで開催されます。

レスリング部

平成27年度全国高等学校総合体育大会
8月2日(日)～5日(水)
滋賀県・舞鶴文化公園体育館
46kg 中岡雪菜
(GB1-3・柳井中学校出身)
1回戦敗退



開催に向けて

平成二十八年年度 全国高等学校総合体育大会「2016 情熱疾走 中国総体」の開催に向けて、高校生活の取り組み状況の調査のために「2015 君が創る 近畿総体」へ、大山優海さん(N1年・太華中学校出身)と河原夢希さん(N1年・田布施中学校出身)が視察を行いました。この視察は、総合開会式や各競技会場で高校生がどのような活動をしているのか調査を行い、高校生活の企画・運営等に活かすことが目的で、大山さんと河原さんは各会場の様子を写真に撮ったり、活動をしている生徒に活動状況を聞いたたりしていました。八月二十七日(木)には、山口市で実行委員会総会が行われ、視察の報告を行いました。

中国総体では山口県で六競技が行われます。大会の成功に向けて活躍してもらいたいものです。

総体視察



良縁願

八朔の船流し

八月二十一日(金)に、柳井川緑橋付近の川岸で行われた八朔の船流しに、レオクラブの生徒が参加してきました。この八朔の船流しは、旧暦八月一日の夕刻の満潮時に頼母船(たのもぶね)を、五穀豊穰を祈念し、また娘が早く良縁に恵まれるようにと願いを込めて川に浮かべるといふ風習で、今は、浴衣姿の女子生徒が、自分の身代わり「わざわい」を流すという願いを胸に、紙で作った雛人形を乗せた頼母船を川面に浮かべて流す光景が夏の終わりの風物詩となっています。

参加した生徒は、浴衣姿でそれぞれの思いを込めて頼母船を流していました。



心を一つに

野球応援

七月十一日(土)に開幕した第九十七回全国高等学校野球選手権山口大会は、昨秋以降の公式戦の成績から第一シード校を獲得していたため、本校の硬式野球部は七月十八日(土)の二回戦に初戦を迎えました。四年ぶりの選手権大会出場を目指して戦い、二回戦・三回戦と地区大会を順当に勝ち上がり決勝大会に進出しましたが、準々決勝で宇部商業高校と対戦し、四対八で惜しくも負けてしまいました。残念ながらベスト8での敗戦になってしまいました。スタンドからは大きな拍手が送られていました。

また、スタンドでは野球応援が行われ、二回戦と準々決勝は一年生、三回戦は二年生がそれぞれ応援を行いました。応援に参加した生徒からは、スタンドの心を一つにして大きな声で応援をしている姿が見られ、選手の励みにもなったことでしょう。



9 2015 SEP 行事予定表

- 9月
- 1日(火) 始業式
 - 2日(水) 登校指導、ボランティア (A2、N2)
 - 3日(木) 体育祭予行
 - 4日(金) 体育祭準備
 - 5日(土) 体育祭
 - 7日(月) 創立記念日、体育祭代休、模試 (N3)
 - 8日(火) 認知症サポーター養成講座 (A1、GB1、N2)
 - 12日(土) 岩柳大会【テニス部】
佐浦杯【バスケット部】(13日まで)
 - 13日(日) 岩柳大会【弓道部】
 - 14日(月) 検定週間 (B3・25日まで)、放課後ひろば
秋季地区予選大会【硬式野球部】(18日まで)
 - 15日(火) 交通指導、就職試験開始
 - 19日(土) バレーボールフェスティバル【バレー部】(20日まで)
中国新人予選【弓道部】
 - 20日(日) 模試 (A3)
 - 23日(水) 模試 (N2)
 - 25日(金) 全校集会
 - 26日(土) 国民体育大会【フェンシング部】(30日まで)
国民体育大会【レスリング部】(29日まで)
 - 27日(日) サタディサポート (A1)
全商情報処理検定 (B3)
 - 28日(月) 月末清掃、放課後ひろば

※2学期行事予定表及び年間行事予定表は、本校のホームページからご覧いただけます。

10月号は、10月の上旬配布予定です。体育祭の様子を予定しています。

各コースの略称は以下になっています。

A : 普通科アドバンスコース G B : 普通科グローバルビジネスコース
G : 普通科グローバルコース B : 普通科ビジネスコース N : 衛生看護科